

令和7年度
学校便り

こすもす

小林市立幸ヶ丘小学校

みんなの想いがつくる

「幸せ」の学校 幸ヶ丘

2025.7.16



有意義な夏休みを！！



先日「私たちが小さい時は、近くの川に行って泳いだり潜ったりしたものだ。」という話を地域の方としました。もうすぐ夏休みですが、本校の子ども達は、1ヶ月以上ある休みをどのように過ごすのでしょうか。最近の気候変動でゲリラ雷雨や熱中症等の心配があり、安心して外で遊ぶこともできなくなっているように思います。そんな夏休みですが、せっかくゆっくりできる時間です。日頃はできない、家族団らんの楽しい時間を過ごしたり、お盆に親戚と会ったりと有意義に過ごしてほしいです。そして、夏休み明けに楽しかった思い出話を聞かせてくれたら嬉しいです。

学校訪問

先日、学校訪問（教育事務所や教育委員会の訪問）がありました。1日滞在され、児童や授業の様子を見られました。本校の児童は行儀がよく、とても落ち着いているので、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。また、授業においても、先生達の教材の準備や細かい配慮等についても褒めていただきました。少人数の学校のよさを生かすことや、少人数故の課題への対策について確認しました。今後、更によりい学校になっていくように全職員で頑張っていきます。

みんなでバレーボール

本校は児童数が少ないことから、集団スポーツは、ルールや取り組み方を工夫して全校で実施しています。今回は、柔らかいボールを使ってバレーボールに挑戦しました。上級生がお手本を見せ、下級生をお世話しながらの練習です。頭に当たることもありましたが、キャー！キャー！と歓声を上げて、とても楽しそうにプレイしていました。



メディアコントロール

先日、7月12日付けの宮日新聞に「スマホ斜視」若年に増という記事がありました。スマホやタブレットを長時間使用することで目の片方が内側に寄った内斜視のきっかけになり、一度発症すると治りにくいという内容でした。夏休みになるとスマホやタブレットの時間が増えるのではと心配しているところです。家庭のルールに従い、健康面を考えて上手に付き合ってほしいですね。



運動会スローガン

運動会に向けてみんなでスローガンを決める話し合いました。「協力」「みんなで」など、スローガンに入れたい言葉を出し合いました。決まったスローガンは、**笑顔明るく元気よく、地域にひびけ
幸っ子パワー！こすモーピック 2025**です。夏休み明けから練習が始まります。暑さに負けずに頑張ろう！本番は、地域の方の参加をお待ちしています！



8・9月行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
8/25	月	夏休み明け授業開始日 全校集会	18	木	運動会予行練習
28	木	結団式（運動会）	23	火	秋分の日
9/1	月	避難訓練（地震）	24	水	振替休業日（27日分）
5	金	交流学習（小1中3）	27	土	運動会前日準備
12	金	社会科見学（3・4年）	28	日	運動会（こすモーピック 2025）
15	月	敬老の日	29	月	振替休業日（28日）